

Matinee am Sonntag

Geislingen. Im Kapellmühlssaal ist am morgigen Sonntag, 12. November, der Bağlama-Solist Kalender Mordogan in einer Matinee zu hören. Beginn ist um 11 Uhr. Dazu lädt der Verein der Freunde und Förderer der Musikschule Geislingen ein. Das Instrument Bağlama gehört zur Gruppe der Langhalslauten. Der Hauptvertreter dieser Zupfinstrumente in der Türkei ist die mittelgroße Bağlama. Sie ist das am meisten gespielte traditionelle Begleitinstrument der türkischen Barden.

Kalender Mordogan wird während der Matinee instrumentale Beispiele für traditionelle Lieder der klassischen Volksmusik aus unterschiedlichen Gebieten Anatoliens geben. Er ist nicht nur ein erfahrener Spieler sondern auch Lehrer für das Musikinstrument. Er wirkte immer wieder mit als Juror beim Wettbewerb Jugend musiziert. Der Eintritt ist frei. Spenden werden dankbar entgegengenommen.